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Subbuteo, l’Italia è ancora campione del Mondo
Gli Azzurri hanno conquistato la vittoria grazie alla migliore differenza reti

Gli azzurri trionfano e si con-
fermano ancora una volta i 
migliori. L’Italia è stata inco-
ronata campione del mondo 
di Calcio da Tavolo a Tun-
bridge Wells, in Inghilterra. 
Dopo i successi ottenuti nella 
precedente edizione del 
Mondiale a Roma nel 2022 e 
nella European Cup di Gibil-
terra nel 2023 la selezione 
“open”, guidata dal commis-
sario tecnico Marco Lamberti 
e composta dal capitano Sa-
verio Bari (F.lli Bari Reggio 
Emilia), Matteo Ciccarelli e 
Luca Battista (Napoli Fi-
ghters), Filippo Cubeta (Bar-

cellona Calcio Tavolo), Marco 
Brunelli (Virtus Rieti) e Leo-
nardo Giudice (Subbuteo 
Club Labronico), ha battuto 
in finale il Belgio. In una fi-
nale al cardiopalma, gli Az-
zurri hanno conquistato la 
vittoria grazie alla migliore 
differenza reti complessiva (9 
a 7), dopo aver raggiunto in 
extremis il pareggio per 1 a 1 
sui quattro campi di gioco, 
con una rete fulminea di Fi-
lippo Cubeta. Un trionfo che 
conferma l’eccellenza degli 
atleti italiani in questa disci-
plina. 
 

Lazio, Baroni:  
“L’Europa League  

è un obiettivo”

Valverde:  
“Roma costruita  

per la Champions”

Sabato trasferta  
in Sardegna  

per il Terracina

Un’importante operazione di 
contrasto al narcotraffico ha 
portato all’arresto di 61 per-
sone in diverse nazioni, tra 
cui Italia, Albania, Svizzera e 
Polonia. L’indagine, condotta 
dal 2020 al 2024 e coordinata 
dalla Procura Distrettuale 
della Repubblica di Brescia, 
ha coinvolto circa 400 militari 
e numerose forze di polizia 
internazionali. Il gruppo cri-
minale, con base in Albania, 

importava grandi quantità di 
droga dal Sud America, di-
stribuendola successivamente 
in Europa attraverso un com-
plesso sistema logistico. I pro-
fitti venivano riciclati con 
l’emissione di false fatture, 
per un totale stimato di oltre 
375 milioni di euro. L’opera-
zione ha portato anche al se-
questro di beni per un valore 
superiore a 60 milioni di euro. 
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Usa: Marcellus Williams  
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Maxi operazione antidroga:  
61 arresti fra Italia ed estero

L’indagine ha coinvolto circa 400 militari e numerose forze di polizia internazionali
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Gli arresti in diverse nazioni, tra cui Italia, Albania, Svizzera e Polonia 

Maxi operazione antidroga: 61 arresti  
L’indagine ha coinvolto circa 400 militari e numerose forze di polizia internazionali

Nel cuore di Arezzo, preci-
samente nella zona Porcinai, 
i Carabinieri della Compa-
gnia di Arezzo, supportati 
dal Nucleo Investigativo, 
hanno sventato una tentata 
rapina in una gioielleria du-
rante la pausa pranzo dei 
negozi. L’intervento è avve-
nuto in seguito all’osserva-
zione sospetta di un uomo 
che, sceso rapidamente da 
uno scooter con il casco inte-
grale ancora indossato, si 
era avvicinato ad altre due 
persone nei pressi di un ne-
gozio chiuso al pubblico. Il 
titolare della gioielleria era 
presente all’interno, sebbene 
l’esercizio fosse momenta-
neamente chiuso, alimen-
tando i sospetti dei militari. 
I Carabinieri, percependo 
l’intenzione criminosa del 

gruppo, sono intervenuti 
immediatamente, bloccando 
i tre sospettati prima che po-
tessero agire. Dopo averli 
fermati, i militari hanno pro-
ceduto con una perquisi-
zione personale, rinvenendo 
materiali che suggerivano la 
preparazione di un’azione 
delittuosa. Tra gli oggetti se-
questrati figuravano fascette 
da elettricista, nastro ade-
sivo telato, una mazza e un 
cacciavite di grandi dimen-
sioni, strumenti tipici utiliz-
zati in rapine. Questi 
elementi hanno confermato i 
sospetti delle forze dell’or-
dine, evidenziando la pre-
meditazione dell’azione 
criminale. Le successive in-
dagini e la ricostruzione det-
tagliata dei fatti hanno 
portato all’arresto in fla-

granza dei tre individui per 
il reato di “tentata rapina 
aggravata in concorso”. Gli 
uomini, che non risultano 
residenti nella provincia di 
Arezzo, hanno mostrato un 
passato segnato da numerosi 
precedenti di polizia, con-
fermando il loro coinvolgi-
mento in attività criminali. 
L’operazione tempestiva ha 
permesso di neutralizzare il 
piano prima che venisse por-
tato a termine. Attualmente, 
i tre uomini sono stati tra-
sferiti nella Casa Circonda-
riale di Arezzo, su 
disposizione della Procura 
locale. Sono in attesa del-
l’udienza di convalida che si 
terrà presso il Tribunale di 
Arezzo, dove verranno for-
malizzate le accuse a loro ca-
rico. 

L’operazione si è avvalsa di 
una stretta cooperazione in-
ternazionale tra le forze 
dell’ordine di vari paesi,  
con il  coordinamento del 
Comando Provinciale della 
Guardia di Finanza di Bre-
scia e del Servizio Centrale 
Investigazione Criminalità 
Organizzata (S.C.I.C.O.).  
Europol,  Eurojust e altre 
agenzie europee hanno for-
nito supporto fondamentale 
per il  successo dell’opera-
zione. Le forze di polizia 
albanesi,  polacche e sviz-
zere hanno partecipato atti-
vamente, in stretta 
collaborazione con la Dire-
zione Centrale Servizi Anti-
droga e il  Servizio per la 
Cooperazione Internazio-
nale di Polizia.  Un ruolo 
chiave è stato svolto anche 
dall’Ufficio dell’Esperto 
per la Sicurezza presso 
l’Ambasciata d’Italia a Ti-
rana. Il  gruppo criminale,  
che operava principalmente 
dall’Albania, gestiva un so-
fisticato traffico di droga 
che utilizzava rotte com-
merciali  per importare co-
caina dal Sud America. La 
droga arrivava in Italia at-
traverso la Spagna e 
l ’Olanda, con l’ impiego di 
mezzi pesanti.  Una volta 
introdotta nel paese, la so-
stanza veniva immagazzi-
nata in cinque basi 
operative situate in Lom-
bardia (Brescia, Romano di 
Lombardia e Palazzolo sul-
l’Oglio) e altre località del 

nord Italia,  come Varese e 
Pisa. Il  denaro derivante 
dalla vendita della droga 
veniva raccolto e conse-
gnato a un’associazione cri-
minale di matrice 
italo-cinese, che forniva 
servizi bancari occulti per il 
trasferimento dei fondi al-

l ’estero. Questo sistema 
permetteva di ridurre il  ri-
schio di intercettazione e di 
riciclare i  proventi attra-
verso l’emissione di false 
fatture, coinvolgendo “im-
prenditori” compiacenti.  Il  
valore delle fatture false 
emesse si  aggirava intorno 

ai 375 milioni di euro. Du-
rante le attività investiga-
tive, le forze dell’ordine 
hanno arrestato 21 membri 
dell’organizzazione in fla-
granza di reato e seque-
strato oltre 2,5 milioni di 
euro in contanti, 5 pistole, 8 
veicoli e 360 kg di cocaina. 

La droga, se immessa sul 
mercato, avrebbe fruttato 
circa 30 milioni di euro. I  
sequestri  includono anche 
beni del valore complessivo 
di oltre 60 milioni di euro, 
considerati frutto delle atti-
vità il lecite.  L’indagine ha 
impiegato tecniche investi-

gative avanzate, tra cui in-
tercettazioni telefoniche e 
telematiche, oltre all’analisi 
di chat criptate come SKY 
ECC. Le perquisizioni sono 
tuttora in corso, con l’ausi-
lio di unità cinofile specia-
lizzate nella ricerca di 
droga e denaro contante. 

I tre uomini fermati sono stati trasferiti nella Casa Circondariale 

Tentata rapina in gioielleria ad Arezzo
Nella Capitale sarà una giornata caratterizzata da cielo poco nuvoloso 

50enne trovato con coltello e tirapugni
Nella serata di sabato 
scorso, i  Carabinieri della 
Stazione di Castiglione del 
Lago, in collaborazione con 
il  personale del 6° Batta-
glione Carabinieri “To-
scana” di Firenze, hanno 
fermato un uomo di 50 anni, 
originario della Campania, 
nel centro storico di Città 
della Pieve (Perugia). 
L’uomo è stato trovato in 
possesso di un coltello a 
serramanico e un tirapugni 
di plastica con estremità ap-
puntite, dopo essere stato 
coinvolto in una lite all’in-
terno di un bar della zona, 
dove aveva aggredito una 
donna. L’intervento dei mi-
litari è avvenuto a seguito 
di una chiamata al Numero 
Unico di Emergenza 112. 
Una donna presente nel bar 
aveva infatti segnalato di 
essere stata schiaffeggiata e 
spinta a terra dall’uomo, 
con il quale aveva avuto un 
alterco per futili motivi. Al 
loro arrivo, i  Carabinieri 
hanno immediatamente 
bloccato il sospetto e proce-
duto con una perquisizione 

personale accurata. Durante 
la perquisizione, i  militari 
hanno rinvenuto un tirapu-
gni di plastica con due 
punte affilate nascoste nella 
tasca dei pantaloni del-
l’uomo. Inoltre, il 50enne si 
era disfatto di un coltello a 
serramanico, lanciandolo a 
terra nel tentativo di occul-
tarlo non appena ha notato 
l’arrivo dei Carabinieri.  Il  
coltello, dotato di una lama 
in acciaio lunga 9 cm, è 
stato prontamente recupe-
rato dai militari.  L’uomo, 
già noto alle Forze dell’Or-
dine per precedenti reati, è 
stato condotto in caserma e 

denunciato all’Autorità 
Giudiziaria con l’accusa di 
porto di armi od oggetti atti 
ad offendere. Le indagini 
sono ancora in corso per 
stabilire ulteriori dettagli 
sull’aggressione avvenuta 
nel bar. Nella stessa notte di 
domenica, i  Carabinieri 
della Stazione di Città della 
Pieve, in collaborazione con 
il 6° Battaglione di Firenze, 
hanno eseguito un altro 
fermo, questa volta nei con-
fronti di un 22enne toscano. 
Il  giovane è stato fermato 
durante un controllo stra-
dale nel centro storico di 
Città della Pieve. Nel corso 
della perquisizione del vei-
colo, i militari hanno rinve-
nuto un attrezzo multiuso 
con una lama in acciaio di 6 
cm e una bomboletta di 
spray al peperoncino, 
anch’essi occultati all’in-
terno dell’auto. Anche il  
22enne, già conosciuto dalle 
Forze di Polizia, è stato con-
dotto in caserma e denun-
ciato all’Autorità 
Giudiziaria per il  possesso 
di oggetti atti ad offendere. 
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Verranno assegnate per le migliori tesi sulla violenza di genere 

Università, due borse di studio

Due borse di studio per le 
migliori tesi sulla violenza 
di genere. E’ quanto annun-
ciato ieri presso la Sala 
Commissioni di Palazzo San 
Macuto dove una delega-
zione di studentesse e di 
studenti del corso di Psico-
logia giuridica forense e cri-
minologica della Facoltà di 
Medicina e Psicologia della 
Sapienza è stata ricevuta 
dalla Presidente della Com-
missione parlamentare di 
inchiesta sul Femminicidio, 
nonché su ogni forma di 
violenza di genere, Martina 
Semenzato. Gli studenti, ac-
compagnati dalla docente 
Anna Maria Giannini, 
hanno ricevuto dalla presi-

dente Semenzato una copia 
della relazione “Ricogni-
zione degli assetti norma-
tivi in materia di 
prevenzione e contrasto 
della violenza di genere per 
la redazione di un Testo 
Unico” approvata nel mese 
di luglio. La delegazione 
era composta da 26 tra lau-
reande e laureandi che 
hanno scelto di completare 
il  ciclo di studi con tesi 
sulla violenza di genere e 
più specificatamente sulla 
violenza economica, un fi-
lone di inchiesta presente 
proprio nei punti program-
matici elaborati dalla Com-
missione. Con le tesi di 
laurea si concretizza un 

esempio virtuoso di preven-
zione attraverso la forma-
zione, e in quest’ottica di 
investimento sui giovani la 
presidente Semenzato ha 
deciso di istituire due borse 
di studio. Sarà poi un Comi-
tato tecnico scientifico a va-
lutare gli elaborati per il  
conferimento delle stesse. 
L’obiettivo che si vuole rag-
giungere è quello di for-
mare futuri professionisti,  
psicologi, avvocati e opera-
tori giuridici,  specializzati 
nella tutela delle donne e 
nel contrasto a tutte le 
forme di violenza, inve-
stendo sui giovani e pun-
tando sulla 
multidisciplinarità. 

Vent’anni nel braccio della morte, è morto al Potosi Correctional Center 

Williams giustiziato in Missouri
Marcellus Williams, dete-
nuto nel braccio della 
morte per oltre due de-
cenni,  è stato giustiziato 
tramite iniezione letale 
nello stato del Missouri.  I l  
55enne è morto al Potosi 
Correctional Center, procla-
mando la sua innocenza 
fino all’ultimo respiro. Wil-
liams era stato condannato 
per l ’omicidio di Felicia 
Gayle,  ex giornalista,  uc-
cisa nel 1998. Nonostante i  
tentativi di dimostrare la 
sua innocenza attraverso 
nuovi test del DNA, l ’ese-
cuzione è avvenuta il  24 
settembre, dopo che la 
Corte Suprema ha respinto 
un ultimo appello. Solo tre 
dei nove giudici si  erano 
espressi a favore di una so-
spensione. La vicenda ha 
sollevato preoccupazioni 
tra attivisti e la stessa fami-
glia della vittima, che si era 
opposta all ’esecuzione. 
Marcellus Williams è stato 
al centro di una lunga bat-
taglia giudiziaria,  culmi-
nata con la sua esecuzione 
nel 2024, più di vent’anni 
dopo la sua condanna. Wil-
liams, condannato nel 2001 
per l ’omicidio della croni-
sta Felicia Gayle, ha sempre 
sostenuto la propria inno-
cenza. Le prove usate du-
rante il  processo 
includevano impronte digi-
tali, capelli e tracce di DNA 
raccolti sulla scena del cri-
mine, ma nessuna di queste 

sembrava collegarlo diret-
tamente all ’omicidio.  La 
sua condanna è stata co-
struita principalmente sulla 
testimonianza di due per-
sone, le quali ,  secondo i  
suoi avvocati, avevano rice-
vuto benefici  in cambio 
delle loro dichiarazioni.  
Nonostante i  progressi 
nella tecnologia del DNA e 
i  test successivi che non 
riuscivano a confermare la 
presenza di Williams sulla 
scena del crimine, le corti  
non hanno mai ribaltato la 
sua condanna. Due sospen-
sioni temporanee dell’ese-
cuzione, una nel 2015 e 
un’altra nel 2017, avevano 
dato speranza a coloro che 
lottavano per la sua libertà, 
ma alla fine la giustizia ha 
seguito il suo corso. L’omi-
cidio di Felicia Gayle,  ex 
giornalista del St.  Louis 
Post-Dispatch, risale all ’11 
agosto 1998. La donna è 
stata brutalmente accoltel-
lata nella sua abitazione nei 
sobborghi di St.  Louis.  Le 
indagini non portarono su-
bito all’arresto di Williams, 
ma circa un anno dopo, 
sulla base di testimonianze, 
le forze dell’ordine proce-
dettero con l’accusa. Du-
rante il  processo, le prove 
forensi includevano im-
pronte digitali  e tracce di 
DNA su un coltello da cu-
cina, ma nessuno di questi  
elementi collegava diretta-
mente Williams al crimine. 

Nonostante l ’assenza di 
prove definitive,  Williams 
venne comunque condan-
nato sulla base delle dichia-
razioni di due testimoni,  i  
quali ,  secondo la difesa,  
avevano ricevuto incentivi 
economici e pene ridotte 
per le loro collaborazioni.  
Le incongruenze nelle 
prove e i l  successivo svi-
luppo delle tecnologie per 
il  test del DNA hanno por-
tato a una serie di appelli ,  
ma senza successo. La 
Corte Suprema del Mis-
souri ha respinto l ’ultimo 
tentativo di sospendere 
l ’esecuzione, nonostante 
l’opposizione di alcuni giu-
dici e di numerose organiz-
zazioni per i  diritti  umani. 
La decisione della Corte 
Suprema degli Stati Uniti di 
non intervenire ha segnato 
la fine delle possibilità le-
gali  per Williams. Solo tre 
giudici su nove si  sono di-
chiarati  favorevoli  a bloc-
care l’esecuzione, mentre la 
maggioranza ha scelto di 
non intervenire. Questo no-
nostante l ’ insistenza degli  
avvocati  del condannato e 
dei procuratori della contea 
di St. Louis, i quali avevano 
espresso dubbi sulla soli-
dità della condanna e ave-
vano cercato di annullarla. 
Organizzazioni per i diritti 
civili ,  gruppi di attivisti  e 
persino la famiglia della 
vittima avevano tentato di 
fermare l’esecuzione.  

Nei  pross imi  g iorn i  l ’ I ta -
l ia  a ff ronterà  condiz ioni  
meteoro logiche  for te-
mente  contras tant i .  I l  
Nord  sarà  in teressa to  da  
in tense  per turbaz ioni ,  
mentre  i l  Sud godrà di  un 
c l ima ca ldo,  con tempera-
ture  che raggiungeranno i  
30  gradi ,  ben  o l t re  la  
media stagionale.  Secondo 
Francesco  Nucera  d i  
3BMeteo ,  “ la  se t t imana  
sarà  movimentata  a  causa 
del  passaggio  di  perturba-
z ioni  a t lant i che” .  La  
pr ima è  a t tesa  ne l le  pros-
s ime ore ,  portando piogge 
sparse  e  temporal i  a l  Cen-
t ro -Nord ,  mentre  una  se -
conda ,  p iù  v io lenta ,  s i  
concentrerà  g iovedì  e  ve -
nerdì  soprat tut to  sul le  re-
g ioni  se t tentr iona l i .  I l  
Sud,  a l  contrar io ,  vedrà  
vent i  mer id ional i  che  
manterranno  le  tempera-
ture elevate,  contribuendo 
a l  divar io  c l imat ico  t ra  le  
due aree  del  Paese .  Le  au-
tor i tà  reg ional i  hanno 
emesso  a l le r ta  g ia l la  per  
mal tempo in  var ie  zone  
de l  Paese .  Le  a l le r te  r i -
guardano  preva lente -
mente  i l  Centro-Nord ,  
dove  s i  prevede  un  peg-
g ioramento  de l le  condi -
z ioni  meteo ,  con  
tempora l i ,  grandinate  e  
for t i  raff iche  di  vento .  La  

Protez ione  Civ i le  de l  
Laz io  ha  emesso  un’a l -
le r ta  g ia l la  va l ida  per  l e  
success ive  18 -24  ore ,  a  
part i re  dal le  pr ime ore  di  
oggi .  S i  a t tendono piogge 
sparse ,  anche  sot to  forma 
di  tempora l i ,  con  accu-
mul i  moderat i .  L’a t ten-
z ione  è  r ivo l ta  
pr inc ipa lmente  a l le  zone  
in terne ,  che  potrebbero  
essere  co lp i te  da  for t i  ro -

vesc i .  In  Campania ,  l a  
Protez ione  Civ i le  reg io-
nale ha emanato un avviso 
di  a l ler ta  meteo gia l la  va-
l ido  f ino  a l la  mezzanot te  
d i  oggi ,  25  se t tembre .  
L’ in tera  reg ione ,  ad  ecce -
zione di  a lcune aree  come 
l ’Al ta  I rp in ia  e  i l  Sannio ,  
è  a  r i sch io  d i  tempora l i  
improvvis i  e  v io lent i .  I l  
r i sch io  idrogeologico  è  
a l to  a  causa del la  f ragi l i tà  

de l  te r r i tor io  e  de l le  re -
cent i  incendi  che  hanno 
aumentato  la  vulnerabi -
l i tà  de l  suolo .  Anche  in  
Toscana s i  at tende un peg-
gioramento del  meteo,  con 
p iogge  e  tempora l i  in  ar-
r ivo dal la  zona nord-occi -
denta le .  La  Protez ione  
Civ i le  ha  emesso  un  co-
dice  g ia l lo  per  r i sch io  
idrogeologico  e  temporal i  
fort i ,  con val idità  f ino al le  

13  d i  oggi .  Le  condiz ioni  
atmosfer iche sono carat te-
r izzate  da  grande  incer-
tezza ,  e  i  f enomeni  
potrebbero  causare  disagi  
loca l izzat i .  La  s i tuaz ione  
meteorologica  a l  Nord I ta-
l ia  s i  presenta  cr i t ica ,  con 
l ’ar r ivo  d i  for t i  per turba-
zioni  at lantiche.  Giovedì  e  
venerdì  s i  prevedono 
p iogge  in tense  e  tempo-
ral i  che  colpiranno princi -

pa lmente  le  reg ioni  se t -
tentr ional i ,  aumentando i l  
r i sch io  d i  event i  idrogeo-
logic i  come frane,  esonda-
z ioni  e  a l lagament i .  La  
Protezione  Civi le  ha  invi -
ta to  le  autor i tà  loca l i  a  
predisporre  misure  pre -
vent ive ,  moni torando co-
stantemente  i l  terr i tor io  e  
a t t ivando i  Centr i  Opera-
t iv i  Comunal i  (COC)  per  
ges t i re  eventua l i  emer-
genze .  Gl i  incendi  es t iv i  
hanno reso  a lcune  aree  
par t i co larmente  vulnera-
b i l i ,  aumentando la  pro-
babi l i tà  d i  f rane  e  
smot tament i .  Mentre  i l  
Nord combatte  con i l  mal-
tempo,  i l  Sud I ta l ia  v ivrà  
g iornate  anormalmente  
ca lde .  Le  temperature  sa -
l i ranno  f ino  a  30  gradi ,  
graz ie  a i  vent i  mer id io-
na l i  che  por teranno  un  
c l ima quasi  est ivo.  Questo 
fenomeno meteo ,  seppur  
p iacevole  per  i  res ident i  
de l  Sud,  rappresenta  
un’anomal ia  per  i l  pe -
r iodo  autunnale ,  e  po-
t rebbe  avere  impat t i  
negat iv i  su l le  co l ture  e  
su l le  r i sorse  idr iche  g ià  
provate  da l  ca ldo  es t ivo .  
Gl i  esper t i  avver tono  che  
ques te  condiz ioni  potreb-
bero persistere  per  diversi  
g iorni ,  mantenendo al to  i l  
contrasto  tra  Nord e  Sud.  

Maltempo e caldo estremo: l’Italia è divisa in due. Tutto quello che c’è 
da sapere per evitare il peggio
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Arrivano rassicurazioni direttamente dalla Lazio riguardo a quanto successo stanotte 

Nessun arresto nella notte ad Amburgo 
Un gruppo di tifosi biancocelesti è stato fermato dalla polizia

Doppio debutto questa  
sera.  Sarà la  prima del la  
Lazio in Europa League ma 
soprattutto la  prima gara 
europea del la  carr iera di  
Marco Baroni .  I l  mister  
biancoceleste ,  intervenuto 
in conferenza stampa al la  
vigilia della gara con la Di-
namo Kiev,  ha raccontato 
le sue emozioni:  “L’impor-
tante è esserci con la Lazio. 
Questa è una competizione 
meravigl iosa:  dovremo es-
sere  al l ’a l tezza.  Abbiamo 

avuto poco tempo,  ma ab-
biamo preparato bene la  
partita.  Servirà una presta-
zione di  l ivello per questa 
competizione che per noi è 
bel l iss ima”.  Ha aggiunto 
baroni :  “Questa è  una 
squadra che deve crescere 
prestazione dopo presta-
zione.  Non possiamo sba-
gliare una partita in campo 
europeo contro una squa-
dra di  l ivel lo .  Abbiamo 
qualche piccola  defezione 
e  io  credo molto nel la  

squadra.  Si  parte da un mi-
nimo di  47 part i te  in  sta-
gione e non si  può contare 
solo su 15-16 giocatori .  Ci  
sono ragazzi  che s i  sono 

allenati bene e che avranno 
le loro opportunità.  Per me 
sono dei t itolari”.  L’allena-
tore biancoceleste fa poi i l  
punto su chi  sarà in porta 

questa  sera:  “Quello  è  un 
ruolo del icato.  Mandas è  
bravo e  sta  lavorando 
bene:  presto andrà in 
campo.  Ma domani  Prove-
del  sarà del la  part i ta .  Ca-
stel lanos? Ho parlato 
stamatt ina con Taty.  Ha 
una voglia pazzesca di gio-
care e  io  di  metterlo  in 
campo,  però ha fatto  tera-
pie negli  ultimi giorni e si  
è  a l lenato solo a  parte .  
Dobbiamo avere lucidità :  
potrebbe essere del la  par-

t i ta ,  ma non dal l ’ inizio”.  
Infine, su Tchaouna e Dele-
Bashiru:  “Dele-Bashiru ha 
qual i tà  importanti ,  è  un 
giocatore moderno con 
forza e  veloci tà .  Va co-
struito nel  nostro centro-
campo e st iamo lavorando 
su di lui.  Domani ha grosse 
chance di  part ire  t i tolare .  
Stesso discorso per  Tcha-
ouna,  che sta  trovando la  
sua col locazione.  Deve 
stare sereno, lui come Isak-
sen”.

La Lazio è pronta ad af-
frontare la Dinamo Kiev,  
sul campo neutro di Am-
burgo, per la prima partita 
di  Europa League. I l  club,  
però,  attraverso una nota,  

ha smentito le notizie circa 
l ’arresto di alcuni t ifosi  
nella città tedesca che 
ospita il  match tra i bianco-
celesti e la squadra ucraina. 
La società ha emesso un co-

municato in cui si legge che 
“…nella notte è stata effet-
tuata una operazione di 
controllo su un gruppo di 
soggetti presenti nel centro 
della città. Sono stati rinve-

nuti ,  durante la perquisi-
zione, oggetti atti ad offen-
dere.  I l  gruppo è stato 
oggetto di fermo di polizia 
e di divieto di accesso allo 
stadio.  Non risultano arre-

sti” Dunque nessun pro-
blema di ordine pubblico o 
di natura legale, ma solo il  
divieto per alcuni dei tifosi 
di entrare allo stadio per la 
partita di  stasera.  I l  club,  

inoltre, ricorda ai propri ti-
fosi di “seguire le informa-
zioni già fornite dalla Lazio 
per raggiungere in condi-
zioni di sicurezza lo stadio 
di Amburgo” 

In una nota congiunta Valerio Casini, Francesca Leoncini e Marta Marziali di Italia Viva sulla Commissione Urbanistica 

Lazio,  Baroni :  “L’Europa League è un obiett ivo”
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Si registra una riduzione netta delle perdite ed un aumento dei ricavi 

Inter, approvato il bilancio 2024

L’Inter vede un migliora-
mento significativo della 
propria situazione finan-
ziaria,  con il  bilancio al 30 
giugno 2024 che registra 
una riduzione netta delle 
perdite,  scese a 36 milioni 
di  euro.  I  r icavi del  club 
hanno mostrato una cre-
scita sostanziale,  raggiun-
gendo i 473 milioni, mentre 
le spese sono rimaste pres-
soché invariate.  I  r isultati  
economici sono stati appro-
vati  oggi dal Consiglio di 
Amministrazione della so-
cietà nerazzurra,  e ora si  
attende il  via libera defini-
t ivo dall ’assemblea dei 
soci,  che dovrebbe riunirsi  
entro i l  prossimo mese.  Si  
legge nel comunicato del 
club nerazzurro: “Il  Consi-
glio di Amministrazione di 
F.C. Internazionale Milano 
S.p.A. ha approvato il  pro-
getto di bilancio per l’anno 
fiscale 2023/24, al  termine 
della riunione che si  è te-

nuta ieri presso la sede del 
Club. Il  bilancio sarà sotto-
posto all ’approvazione da 
parte dell’Assemblea degli  
Azionisti  di  F.C. Interna-
zionale Milano S.p.A.,  che 
sarà convocata per la f ine 
di ottobre”.  E ancora:  “Si  
evidenzia una ulteriore 
forte riduzione delle per-
dite rispetto all ’anno fi-
scale 2022/23, che passano 
da 85 a 36 milioni di euro, 
un decremento pari a circa 
50 milioni di  euro.  Questo 
risultato è generato da un 
lato da un aumento dei ri-
cavi di  circa 48 milioni di  
euro per un valore totale 
che si attesta a 473 milioni 
di euro, dovuto ai risultati 
dell ’area sportiva che 
hanno portato ad un au-
mento del fatturato com-
merciale. Allo stesso tempo 
i  costi  di  produzione re-
stano pressoché stabil i  r i-
spetto all’anno precedente, 
per un totale di  464,5 mi-

lioni di euro”. Conclude la 
nota:  “Il  mercato estivo di 
preparazione alla nuova 
stagione è stato condotto in 
sostanziale equilibrio, por-
tando alla squadra inseri-
menti di eccellente livello e 
al  contempo perseguendo 
l’obiettivo di combinare so-
stenibil ità f inanziaria e 
successo sportivo.  Inoltre,  
dall ’ inizio della stagione 
2024/25 sono state siglate 
nuove importanti  partner-
ship che hanno permesso di 
valorizzare ulteriormente 
la maglia nerazzurra,  con-
fermando l’appeal interna-
zionale del brand Inter.  
Betsson Sport,  colosso del-
l ’ infotainment globale,  è 
ora presente sul front della 
maglia nerazzurra con i l  
più grande accordo di que-
sto t ipo della storia del 
Club, e Gate.io,  uno dei 
principali exchange di crip-
tovalute al  mondo, sulla 
sleeve”. 

Il difensore, arrivato in estate al Como, ha deciso di dire basta a 31 anni 

Varane si ritira dal calcio giocato
Raphael Varane si ritira dal 
calcio giocato. Il difensore, 
arrivato in estate al Como, 
ha deciso di dire basta a 31 
anni. Lo ha annunciato con 
un lungo messaggio affi-
dato ai social network: “Di-
cono che tutte le cose belle 
devono finire. Nella mia 
carriera ho affrontato molte 
sfide, sono salito in cima ad 
ogni occasione, quasi tutte 
dovevano essere impossi-
bili .  Emozioni incredibili ,  
momenti speciali e ricordi 
che dureranno per tutta la 
vita. Riflettendo su questi 
momenti, è con immenso or-
goglio e sentimento di sod-
disfazione che annuncio il  
mio ritiro dal gioco che tutti 
amiamo”. Varane è stato 
colpito da un nuovo infor-
tunio che lo avrebbe tenuto 
lontano dal campo per di-
versi mesi: “Mi tengo al 
massimo standard, voglio 
uscirne forte, non solo ag-
grapparmi al gioco. Ci 
vuole una grande dose di 
coraggio per ascoltare il  
proprio cuore e il  proprio 
istinto. Desiderio e bisogni 
sono due cose diverse. Sono 
caduto e mi sono rialzato 
mille volte, e questa volta, è 
il  momento di fermarmi e 
appendere gli scarpini con 
l’ultima partita giocata vin-
cendo un trofeo a Wembley. 
Ho amato lottare per me 
stesso, per i miei club, per il 
mio paese, per i  miei com-
pagni e per i  tifosi di ogni 

squadra per cui ho giocato. 
Da Lens a Madrid a Man-
chester, e giocando per la 
nostra nazionale. Ho difeso 
ogni squadra con tutto 
quello che ho, e amato ogni 
minuto del viaggio. Il gioco 
al massimo livello è 
un’esperienza emozionante. 
Mette alla prova ogni livello 
del corpo e della mente. Le 
emozioni che viviamo non 
le trovi altrove. Come atleti 
non ci accontentiamo mai, 
mai accettiamo il successo. 
È la nostra natura e ciò che 
ci alimenta”. E ancora: 
“Non ho rimpianti,  non 
cambierei nulla. Ho vinto 
più di quanto potessi mai 
sognare, ma al di là dei ri-
conoscimenti e dei trofei,  
sono orgoglioso di essermi 

attenuto ai miei principi e 
di aver cercato di andar-
mene ovunque meglio di 
come sono arrivato. Spero 
di avervi resi tutti orgo-
gliosi.  E così,  una nuova 
vita inizia fuori dal campo. 
Io rimarrò con il Como. Solo 
senza usare i miei scarpini. 
Qualcosa su cui non vedo 
l’ora di condividere di più 
presto. Per ora, ai tifosi di 
ogni club per cui ho gio-
cato, ai miei compagni, alle-
natori e staff… dal 
profondo del mio cuore, 
dico grazie per aver reso 
questo viaggio più speciale 
di quanto i miei sogni più 
sfrenati abbiamo mai potuto 
prevedere. Grazie, football. 
Con amore Rapha”, con-
clude.

Gli Azzurri hanno conquistato la vittoria grazie alla migliore differenza reti 

Subbuteo, Italia campione del Mondo

I success i  del la  delega-
zione i ta l iana non s i  sono 
fermati  alla categoria prin-
c ipale .  Nei  tornei  g iova-
nili ,  infatti ,  i  giovani atleti  
azzurr i  hanno raccol to  un 
bott ino s traordinar io  di  
medagl ie .  Nel  torneo 
Under 20 a squadre,  la  for-
mazione guidata  dal  CT 
Alfredo Palmier i ,  compo-
sta  da  Matteo  Esposi to  
(Napol i  F ighters) ,  Matt ia  
Ferrante (Fiamme Azzurre 
Roma),  Christian Fricano e 
Francesco Borgo (Subbuteo 
Casale) ,  Riccardo Natol i  
(Messina)  e  Feder ico  Da 
Re (Pinco Devi ls  Table  
Soccer) ,  ha  bat tuto  i l  Bel -
gio  2  a  0 ,  conquistando i l  
t i to lo  mondiale .  La  squa-
dra Under 12,  invece,  gui-

data  dal  CT Luca Bis io  e  
composta  da  Alberto  Ba-
rat tucci  (SC Abruzzo Ves  
Gentes),  Daniele Salatino e 
Antonio  Mart inel l i (en-
trambi  SC Bar i ) ,  Alberto  
Capoferr i ,  Alessandro 
Gandin e  Fi l ippo Careddu 
(Rebels  Genova) ,  ha supe-
rato la  Grecia in f inale con 
un net to  3  a  1 .  La  se le-
z ione Under  16  ha  ot te-
nuto  la  medagl ia  
d’argento ,  dopo un’ ina-
spettata sconfit ta  in f inale 
contro  i l  Belgio  per  2  a  1 .  
Tuttavia ,  nel  torneo indi-
viduale  di  questa  catego-
r ia ,  g l i  Azzurr i  hanno 
monopol izzato  i l  podio ,  
con Francesco Manfredell i  
(Eagles  Napol i )  che  s i  è  
laureato  Campione del  

Mondo Under  16 ,  seguito  
da  Nicolò  Coloss i  (SC 
Bari)  al  secondo posto e da 
Angelo Bisio (Stel la  Artois  
Milano) e  Lorenzo Fricano 
(Subbuteo Casale)  sul  
terzo gradino del  podio .  
Nel  torneo individuale  
Under 20,  Matteo Esposito 
(Napoli  Fighters)  ha tr ion-
fato  bat tendo in  f inale  i l  
connazionale  Chris t ian 
Fricano (Subbuteo Casale) ,  
con Matt ia  Ferrante  
(Fiamme Azzurre Roma) a  
completare  i l  podio .  In-
f ine ,  nel  torneo indivi -
duale  Under  12 ,  Alberto  
Capoferri  (Rebels  Genova) 
ha conquistato la medaglia 
d’argento,  arrendendosi  in 
f inale  a l  portoghese  Pe-
reyra per 2  a  1 .

L’assessore allo Sport Onorato: “Abbiamo dato la nostra disponibilità” 

Roma candidata per la finale di Champions

Il for fa i t  d i  Mi lan o  apre  
scenar i  nuovi  per  la  Capi -
tale  in  vista  del la  f inale  di  
Champions  League  2027 .  
Roma avrebbe  da t o  l a  d i -
sponib i l i t à  a  o s p i t a re  
l ’evento  ca lc is t ico  più  im-
portante  di  ogni  s tagione .  

A co n ferm are  l a  can di da-
tura  lo  s tesso  assessore  a l  
Tu r i s m o  e  G ran di  Even t i  
d i  Ro m a Capi t a l e ,  A l es -
s an dro  O n o ra t o ,  a  Ro m a-
To day :  “Abbi am o  dat o  
a l l a  F IG C l a  m as s i m a  d i -
s po n i b i l i t à  a  o s p i t a re  l a  

f i n a l e  d i  Ch am pi o n s  a  
Ro m a n e l  2027 .  È  u n  
g ran de  even t o  s po r t i vo  
mondia le  che  genererebbe  
g ran di  r i cadu t e  eco n o m i -
che ,  d i  immagine  e  nuovi  
po s t i  d i  l avo ro  per  l a  
c i t tà” .  
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Torna uno dei protagonisti della promozione in Serie D 2022/2023 

Fabio Fusaroli torna all’Anzio

To r n a  a l l ’ A n z i o  u n o  d e i  
p ro t a g o n i s t i  d e l l a  p ro m o -
z i o n e  n e l  c a m p i o n a t o  d i  
S e r i e  D  2 0 2 2 - 2 0 2 3 ,  F a b i o  
F u s a ro l i .  D i f e n s o re ,  
c l a s s e  1 9 9 4 ,  n e l l ’ u l t i m a  
s t a g i o n e  a l  Va l m o n t o n e ,  
a r r i v a  a  r i n f o r z a re  l a  f o r -
m a z i o n e  n e ro n i a n a .  D i  s e -
g u i t o  i l  c o m u n i c a t o  d e l  
c l u b :  È  i l  c a s o  d i  d i re  b e n -
t o r n a t o  a  F a b i o  F u s a ro l i .  
G r a z i e  a l l ’ e n n e s i m o  

s f o r z o  d e l l a  s o c i e t à ,  i  t i -
f o s i  n e ro n i a n i  p o t r a n n o  
r i a b b r a c c i a re  u n o  d e i  
p e r n i  d e l l a  d i f e s a  c h e  
c o n t r i b u ì  a l l a  p ro m o z i o n e  
i n  s e r i e  D  n e l l a  s t a g i o n e  
d i  g r a z i a  2 0 2 2 - 2 3 .  I l  c e n -
t r a l e  d i f e n s i v o  h a  b i s o g n o  
d i  p o c h e  p re s e n t a z i o n i ,  i n  
t a n t i  g i à  c o n o s c o n o  e  a p -
p re z z a n o  l a  f i s i c i t à  e  l ’ i n -
t e l l i g e n z a  t a t t i c a  d e l  
c l a s s e  ’ 9 4 ,  c a p a c e  d i  e s -

s e re  u n a  g u i d a  d e l  re -
p a r t o  d i f e n s i v o  d o t a t o  d i  
g r a n d e  e s p e r i e n z a .  F u s a -
ro l i ,  r e d u c e  d a l l ’ u l t i m a  
s t a g i o n e  c o n  l a  m a g l i a  d e l  
Va l m o n t o n e ,  r a p p re s e n -
t e r à  u n  v a l o re  a g g i u n t o  
p e r  l a  ro s a  b i a n c o c e l e s t e ,  
c h e  r i t ro v e r à  u n  o t t i m o  
c a l c i a t o re  m a  a n c h e  u n  r a -
g a z z o  d a i  s a n i  p r i n c i p i  e  
b e n  i n s e r i t o  n e l l ’ a m -
b i e n t e .  

I tigrotti, contro l’Atletico Uri, sono alla ricerca della seconda vittoria consecutiva 

Sabato trasferta in Sardegna per il Terracina

C i n q u e  p u n t i  i n  t re  g a re  e  
u n a  v i t t o r i a  n e l l ’ u l t i m a  
u s c i t a  p e r  i l  Te r r a c i n a ,  
c h e  h a  s u p e r a t o  i l  L a t t e  
D o l c e  p e r  3 - 1 .  A n c o r a  
S a r d e g n a  p e r  i  t i g r o t t i ,  

i m p e g n a t i  q u e s t a  v o l t a  i n  
t r a s f e r t a  c o n t ro  l ’ A l t e t i c o  
U r i .  I  s a r d i  a r r i v a n o  a l l a  
g a r a  c o n  u n  s o l o  p u n t o  
r a c c o l t o  n e l l e  t re  s f i d e  d i -
s p u t a t e ,  p e rd e n d o  c o n t ro  

S a v o i a  e  C y n t h i a l b a l o n g a  
e  p a r e g g i a n d o  c o n t r o  i l  
C . O . S .  S a r r a b u s  O g l i a -
s t r a .  L e  s q u a d r e  s a r a n n o  
i n  c a m p o  s a b a t o  a l l e  
1 4 . 3 0 .  

Al Francioni termina per 1-1 la sfida tra Latina e Messina 

Capanni risponde a Pedicillo

Al 12 ′  v iene  annul la to  un 
gol  a  Capanni  per  fal lo  in  
area dopo una bella azione 
dei  pontini .  Al 28 ′  passa in 
vantaggio  i l  Mess ina  con 
Pedic i l lo  che  s f rut ta  i l  
tap- in  concessogl i  dal la  
d i fesa  avversar ia  dopo la  
parata  di  Zacchi .  Sette  mi-
nuti  dopo ci  pensa ancora 
una volta  Capanni  dopo i l  
gol  a l la  Turr is  a  pareg-

giare  i  cont i  su una grave 
ingenui tà  del  port iere  
del la  squadra  s ic i l iana .  
Nel  secondo tempo ci  pro-
vano le  squadre  ma s i  de-
vono accontentare  di  un 
par i  che  non muove la  
c lass i f ica  ma fa  comodo a  
tutte  e  due.  
LATINA (4-3-1-2) :  Zacchi ;  
Ercolano (28’st  Di  Renzo) ,  
Berman,  Vona E . ,  Crecco ;  

Ndoj  (16 ’s t  Ciko) ,  Peter-
mann (36’st  Improta) ,  Ric-
cardi ;  Di  L iv io  (16 ’s t  
Boc ic ) ;  Mastro ianni  (28 ’s t  
Mart ignago) ,  Capanni .  Al-
lenatore:  Padal ino 
MESSINA (4-3-3) :  Curtosi ,  
Manet ta ,  Fr isenna,  Petru-
gnaro ,  Marino ,  Petrucc i ,  
Cominet t i ,  Sa lvo ,  Ort is i ,  
Pedic i l lo ,  Rizzo .  Al lena-
tore:  Modica 

L'attaccante del Cynthialbalonga: “La cosa più importante è ottenere risultati” 

Manca: “Una vittoria ci voleva”

Cynthialbalonga al  primo 
successo stagionale contro 
l ’Atletico Uri per 2-1.  A 
commentare la gara è stato 
i l  centrocampista Luca 
Manca. Di seguito le sue 
parole riportate dall’ufficio 
stampa del club: “Una vit-
toria che ci  voleva dopo 
due sconfitte. Abbiamo ap-
procciato la partita nel 
modo giusto e siamo subito 
passati in vantaggio grazie 
ad un gol di Ingretolli  che 
poi è dovuto uscire per un 
infortunio.  Poco dopo ab-
biamo incassato i l  gol del 
pareggio,  ma non ci  siamo 
abbattuti  e abbiamo creato 
diverse occasioni da rete 
sia nel primo tempo che nel 
secondo, quando siamo riu-

sciti a tornare in vantaggio 
col sigillo di Rinaldini. Nel 
f inale siamo rimasti  prima 
in dieci  per i l  rosso allo 
stesso Rinaldini e poi in 
nove per l ’espulsione di 
Bensaja, ma abbiamo stretto 
i  denti  e portato a casa tre 
punti molto importanti,  di-
mostrando una grande vo-
glia di vincere.  I l  successo 
contro l’Atletico Uri, che da 
sardo conosco bene e so es-
sere una formazione molto 
tosta da affrontare,  può 
rappresentare una scintilla 
anche se purtroppo perde-
remo due giocatori  impor-
tanti  come Bensaja e 
Rinaldini per squalifica e 
poi bisognerà valutare le 
condizioni di Ingretolli .  Ci 

lavoriamo tanto e proviamo 
a sfruttare queste situa-
zioni che sono davvero im-
portanti  nel  calcio 
moderno. Non avevo mai 
lavorato con lui,  mi piace 
come prepara le partite:  è 
un tecnico,  ma anche una 
persona di altissimo livello. 
Abbiamo fatto un grande 
rit iro e siamo consci  di  es-
sere una buona squadra.  
Per me è motivo d’orgoglio 
avere la stima del mister e 
cerco di ripagarlo ogni do-
menica.  I l  gol? L’anno 
scorso iniziai con tre reti il  
campionato, quest’anno an-
cora non sono riuscito a se-
gnare,  ma la cosa più 
importante è che la squadra 
ottenga risultati”. 
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Le parole di Ivan Juric: l’annuncio sulle condizioni di Pellegrini e tante cose interessanti sulla gestione della rosa 

“Emozionato per l’esordio europeo? Penso solo a battere l’Athletic”
Dopo il  successo con l ‘Udi-
nese,  la  Roma affronta i l  
primo impegno stagionale  
in Europa League. La nuova 
avventura europea,  per  i  
capitol ini ,  inizia  domani  
sera contro l ’Athlet ic  Bi l -
bao.  Si  tratta  del l ’esordio 
di  Juric  in una competi-
zione europea.  Ci  sono tre  
part i te  in una sett imana,  
che gestione pensa di fare? 
Soulé e Konè partiranno ti-
tolari? Non abbiamo ancora 
deciso,  abbiamo un al lena-
mento domani  matt ina per  
decidere definit ivamente 
chi  giocherà.  Sicuramente 
faremo un po’ di cambi,  ma 
ancora non ho scelto chi.  
E’  emozionato per  i l  de-
butto in Europa e  vuole 
lanciare un messaggio ai  t i-
fosi?  Stiamo preparando la 
part i ta  come tutte  le  al tre .  
Non ho emozione,  sto pen-
sando solo al la  part i ta .  
Spero che con le prestazioni 
come l ’ult ima i  t i fosi  s ta-
ranno vicino al la  squadra.  
Noi dobbiamo continuare a 
fare  bene e  s icuramente 
avremo il  supporto giusto.  
Cosa pensa di  poter diven-
tare per la Roma? Con tutta 
sincerità voglio vincere do-
mani.  Non vado oltre.  Sono 
molto concentrato sul la  
partita di domani.  

Come sta Dybala e deve es-
sere gest i to?  Qui  c ’è  un 
grande staff  e  dobbiamo 
stare attenti  a l la  sua ge-
stione. Mi sembra che abbia 
recuperato dal la  part i ta .  
Quando sta bene è speciale 
e  cercheremo che duri  per  
giocare tutto l ’anno. 
Avete discusso del  cam-
mino della Roma in Europa 
League? Non abbiamo par-

lato del l ’Europa League 
con la società. Non abbiamo 
affrontato l ’argomento, non 
c’è una cosa più importante 
dell ’altra.  Voglio conoscere 
bene la rosa e vedere come 
vanno le cose.  
Che idea s i  è  fatto del la  
rosa? Può essere competi-
t iva su più fronti?  Poi  una 
valutazione su Manu Koné 
e  Soulé.  La rosa è  ott ima.  

Koné è un giocatore ottimo 
e di talento.  Ha grande vo-
gl ia  di  lavorare,  sono con-
vinto che faremo una 
grande stagione insieme.  
Può crescere molto.  Soulé 
lo  vedo come trequart ista .  
A tutta fascia no. Penso che 
per lui  s ia  stato un grande 
salto,  ma è una ragazzo che 
lavora e  avrà la  sua occa-
sione.  

Zalewski  sarà convocato 
per  la  part i ta  di  domani?  
Cosa pensa di Saud? Zalew-
ski  non sarà convocato.  
Saud? Ha bisogno di  
tempo. Ha le giuste caratte-
r ist iche ma per  lui  è  un 
salto enorme.  Sono con-
vinto avrà i l  suo spazio e  
farà bene.  
Come sta  Pel legrini  a  l i -
vello f is ico e mentale? Pel-

legrini non ci  sarà domani.  
Già domenica era a r ischio 
ma voleva esserci ,  spero di 
riaverlo per la prossima. Io 
lo  vedo sereno,  vedo tutto 
i l  gruppo bene con i l  sor-
r iso,  è  un bel l ’ambiente.  
Sono contento di  lui  e  di  
tutti  gli  altri .  L’ultima par-
tita ci  ha dato tanta fiducia.  
Cristante con Gasperini  ha 
fatto anche i l  trequart ista  
di  inserimento e  di  equil i -
brio.  Lei  lo  vede anche in 
quel  ruolo? Cristante lo  
vedo come centrocampista  
centrale  e  uomo di  ordine,  
meno trequart ista .  Ci  sono 
altr i  centrocampist i  che 
hanno caratterist iche per  
giocare più avanti .  
Angelino può fare anche i l  
quinto a  s inistra  o lo  vede 
solo come braccetto? 
Quando sarà pronto Hum-
mels? Angelino può fare sia 
esterno che braccetto di  si-
nistra :  è  aggressivo e  ha 
una quali tà  eccel lente.  La 
mia sensazione è  che può 
fare bene entrambi i  ruol i .  
Hummels non è  ancora al  
top, però è un giocatore po-
si t ivo e  importante.  Ab-
biamo fatto al lenamenti  
abbastanza duri  e l i  sta ac-
cusando un po’,  ma sono si-
curo che lo  vedremo a 
breve in campo”. 

Qual i  sono le  emozioni  
del lo  spogl iatoio  a l la  vigi -
l ia  del  match? 
“Sono t ranqui l l i  e  con 
tanta voglia  di  giocare”.  
Le i  è  la  persona con mag-
giore esperienza in Europa.  
Allenare questa  volta  è  di-
verso  da  a l lenare  le  a l t re  
volte?  
“No,  l ’unica  di fferenza  è  
che  questa  vol ta  abbiamo 
giocator i  mol to  g iovani  e  
non hanno esper ienza  in  
Europa,  ma sono comun-
que g iocator i  che  hanno 
giocato  con le  Nazional i  
che  hanno vinto  dei  t i to l i .  
Giocare  in  Europa rappre-
senta  uno s t imolo  in  più  
ma dobbiamo non dob-
biamo esagerare ,  sarà  una  
part i ta  di  calcio contro una 
grande squadra d’Europa e  
d ’ I ta l ia  in  uno s tadio  be l -
l iss imo”.  
Questo è lo stadio in cui  lei  
ha  subi to  la  sconf i t ta  p iù  
dura del la  sua carriera con 
i l  Barce l lona .  È  r iusc i to  a  
digerire  quel la  sconfi t ta?  
“La  memoria  è  sempre  se-
le t t iva ,  io  purtroppo ho 
perso tante  part i te  su tanti  
campi  e  a lcune  non le  r i -
cordo”.  
Jur ic  è  l ’a l lenatore  del la  
Roma da poco,  per  le i  rap-
presenta una cosa negativa 
o  pos i t iva  non sapere  chi  
ha davanti?  
“La Roma ha cambiato l ’a l -
lenatore  dopo 4  part i te  d i  
campionato  e  ha  g ià  fa t to  
una  grande part i ta  con i l  
nuovo a l lenatore  contro  

l ’Udinese,  non saprei  come 
valutar lo .  Gl i  a l lenator i  
hanno bisogno di  tempo 
ma spesso  non c i  v iene  
dato ,  d ipende sempre  dai  
r i sul ta t i .  In  ogni  caso  la  
Roma ha iniziato un nuovo 
c ic lo  g iocando la  pr ima 
part i ta  g iocandola  bene ,  
domani  farà  tut to  i l  poss i -
bi le”.  

Cosa teme più del la  Roma? 
“Basta  guardare  la  campa-
gna acquis t i ,  la  Roma ha  
soff iato alcuni  giocatori .  È  
una squadra in cui  mii tano 
g iocator i  come Dybala ,  
Cr is tante ,  Mancini  potre i  
proseguire  con tut to  
l ’e lenco .  È  una  grande 
squadra  che  negl i  u l t imi  
anni  è  arr ivata  f ino  in  

fondo a l le  compet iz ioni  
europee  e  v incer le ,  è  una  
squadra costruti ta  per  gio-
care  la  Champions  League 
quindi  c i  sono molte  ra-
g ioni  per  essere  a t tent i  e  
caut i .  Domani  g iocheremo 
contro  una  squadra  di  
grandi  calc iatori” .  
Che  t ipo  di  par t i ta  d i  
aspetta?  

“Sarà  una  part i ta  combat-
tuta  in  cui  saranno impor-
tant i  i  duel l i  individual i ,  
non so  se  sarà  una  part i ta  
aperta  o  chiusa ma in caso 
sarà una part i ta  in  cui  vor-
remo ot tenere  un buon r i -
sul ta to  ovvero  una 
v i t tor ia .  Giochiamo una 
compet iz ione  che  dob-
biamo ancora  scoprire  con 

un nuovo format  e  inf ine  
g iochiamo una part i ta  a t -
traente che marca i l  r i torno 
del l ’Athlet ic  in  Europa”.  
Con l ’arr ivo  di  Jur ic  la  
Roma è  una  squadra  che  
di fende a  tut to  campo.  
Questo  per  le i  comporta  
una  s f ida  v is to  che  non è  
abi tuato  a  g iocare  contro  
squadre di  questo t ipo? 
“Lo scopr iremo domani ,  
abbiamo solamente  una  
part i ta  come punto di  r i fe-
r imento.  Jur ic  negl i  ul t imi  
3  anni  è  stato al  Torino con 
dei  r i sul ta t i  mol to  buoni ,  
di  sol i to  quando un nuovo 
a l lenatore  subentra  la  
squadra  ha  b isogno anche  
di  adat tars i  a l la  squadra  
che  t rova .  Noi  cercheremo 
di  contrastrarlo”.  
La f inale  s i  giocherà a  San 
Mames è  uno st imolo? 
“Per  me è  un grande onore 
e  anche  per  la  c i t tà ,  non è  
una  press ione  aggiunta .  I  
tornei  s i  iniziano a  giocare 
dall ’ inizio e  non dalla  f ine.  
Sono tutte  squadre che vo-
gl iono arr ivare  f ino  in  
fondo.  Per  noi  è  uno s t i -
molo in più e  come sempre 
quando iniziamo a  giocare  
un torneo vogl iamo arr i-
vare f ino in fondo”.  
I  giocatori  sono tutti  pronti  
per  giocare? 
“Vediamo l ’a l lenamento in  
questo momento non posso 
dirvelo ,  c ’è  qualche  gioca-
tore  con qualche  proble-
mino sper iamo che  non c i  
s iano sorprese  del l ’u l t ima 
ora”.

Va l v e rd e :  “ R o m a  c o s t r u i t a  p e r  l a  C h a m p i o n s .  
L’ E u ro p a  L e a g u e  u n o  s t i m o l o  i n  p i ù ”




